



2022 年 2 月 26 日

「第 61 回 全日本スクエアダンスコンベンション in 神戸」を中止といたします

一般社団法人 日本スクエアダンス協会
会長 沖吉 和祐

2 月 26 日開催の理事会において、新型コロナウイルスの感染状況を踏まえて検討した結果、「第 61 回全日本スクエアダンスコンベンション in 神戸」の開催は困難であると判断し、『中止』とすることを決定しましたのでお知らせいたします。

大会主管の近畿統括支部では、「第 61 回全日本スクエアダンスコンベンション in 神戸」の開催に向けて、鋭意 準備を進めて参りました。しかしながら、開催準備・運営、プログラム面、大会収支シミュレーションなどの検討を行った結果、コロナ感染の先行きが見通せず、不安が拭い切れない状況のなか、大会を開催することは非常に困難であるとの結論に至りました。

ワクチン接種・治療薬の開発などは進んでいますが、新たな変異株の出現も想定されます。開催したいとの思いは非常に強いものの、愛好者の皆様の安心・安全を第一に考えた苦渋の判断であることをご理解願います。

なお、2023 年度には九州統括支部が主管となり、9 月 1 日 ～ 3 日の予定で「第 62 回全日本スクエアダンスコンベンション in 博多」開催にむけて準備を進めています。3 年続けてのコンベンションの中止となりましたが、多くの仲間とともに楽しく踊れる日が早く来ることを待ち望みながら、来年のコンベンションでの再会を心待ちにしましょう。

以上